



PRESIDEN RESMIKAN TOL PALEMBANG-KAYU AGUNG

Presiden Joko Widodo (ketiga kanan) didampingi Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono (kedua kanan), Gubernur Sumatera Selatan Herman Deru dan pejabat lainnya melihat peta Tol Palembang-Kayu Agung di gerbang Tol Kramasan di Desa Ibul Besar III, Pemulutan, Ogan Ilir (OI), Sumatera Selatan, Selasa (26/1). Presiden meresmikan tol Palembang-Kayu Agung yang menghubungkan Kabupaten Ogan Komering Ilir (OKI)-Palembang.

Gairahkan Investasi, Pemerintah akan Buka 1.700 Bidang Usaha

Pemerintah optimistis dengan proyeksi pertumbuhan ekonomi karena didukung berbagai kebijakan pemerintah dalam penanganan Covid-19 dan pemulihan ekonomi nasional yang dimulai tahun lalu.

JAKARTA (IM) - Pemerintah menetapkan daftar positif dan prioritas investasi (DPI) dalam Rancangan Peraturan Presiden

iden (Raperpres) Bidang Usaha Penanaman Modal di Undang-undang (UU) Cipta Kerja.

Menurut Menteri Koordinator (Menko) Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto, beleid itu akan membuka 1.700 bidang usaha untuk investasi. Pelaksanaannya tetap akan memperhatikan, melindungi, termasuk memberdayakan usaha mikro kecil dan menengah

(UMKM).

"Bidang usaha yang dibuka adalah 1.700 positive list (daftar terbuka investasi) itu dibagi menjadi bidang yang mendapatkan tax holiday atau tax allowance, yaitu 206 bidang. Kemudian bidang usaha yang dialokasikan bermitra dengan UMKM 90, dan 46 bidang dengan persyaratan tertentu," ujar Airlangga dalam

video virtual, Selasa (26/1).

Dia menyebutkan, untuk mengelola dana investasi dari luar negeri dan dalam negeri, pemerintah mendirikan Lembaga Pengelola Investasi (LPI) yang diberi nama Indonesia Investment Authority (INA). Pemerintah juga sudah memasukan nama-nama yang akan

Bersambung ke hal 11

Proyek Tol yang Digugat Tommy Soeharto Ternyata PT CMNP yang Didirikan Tutut

JAKARTA (IM) - Manajemen PT Citra Marga Nusaphala Persada Tbk (CMNP) akhirnya buka suara terkait gugatan Hutomo Mandala Putra atau Tommy Soeharto terhadap anak usahanya, PT Citra Waspahutowa, terkait proyek Jalan Tol Depok-Antasari (Desari).

CMNP merupakan perusahaan yang didirikan Siti Hardiyanti Rukmana alias Mbak Tutut yang merupakan kakak kandung dari Tommy Soeharto. Saat ini, saham CMNP dikuasai oleh BP2S Singapura sebesar 45,25 persen dan PT Raja Berkah Tenram sebesar 47,16 persen. Sisanya adalah saham minoritas milik publik sebesar 7,59 persen.

Dalam informasi di laman

resmi perusahaan, nama Tutut yang jadi pendiri perusahaan, tak lagi tercatat sebagai pemegang saham langsung di perusahaan tol swasta pertama di Indonesia tersebut. CMNP mengaku tak tahu-menahu soal gugatan yang dilayangkan Tommy Soeharto terkait pengurusan bangunan dan lahan yang berada di Cilandak, Jakarta Selatan.

"Dapat kami sampaikan bahwa sampai saat ini kami tidak mengetahui adanya gugatan terhadap Jalan Tol Depok-Antasari dari Saudara Hutomo Mandala Putra dengan nomor perkara 35/Pdt.G/2021/PNJKT.SEL sebagaimana pemberitaan media

Bersambung ke hal 11

GP Anzor Minta Tidak Terulang Lagi Kasus Wajib Jilbab di SMKN 2 Padang

JAKARTA (IM) - Gerakan Pemuda (GP) Anzor merasa sangat prihatin atas kasus siswi non-muslim di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Negeri 2 Kota Padang, Sumatera Barat, diwajibkan berjilbab.

Munculnya kasus ini menun-

jukkan bahwa masih ada pihak-pihak yang belum memahami dengan mendalam makna keberagaman di Indonesia.

Sekretaris Jenderal Pimpinan Pusat GP Anzor Abdul Rochman mengatakan, kewajiban berseragam jilbab sebagaimana dialami

JCH, siswi SMK Negeri 2 Kota Padang adalah tindakan yang tidak bisa dibenarkan. Langkah sekolah yang membuat regulasi wajib berjilbab adalah bentuk pemaksaan dan sangat bertentangan dengan

Bersambung ke hal 11

Kemendagri Terbitkan 53 Akta Kematian untuk Korban Pesawat Sriwijaya Air

JAKARTA (IM) - Direktorat Jenderal Kependudukan dan Catatan Sipil (Dirjen Dukcapil) Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) telah menerbitkan 53 akta kematian korban jatuhnya pesawat Sriwijaya Air SJ-182. Jumlah tersebut ditentukan

berdasarkan proses identifikasi yang dilakukan tim Disaster Victim Identification (DVI) Polri.

Dirjen Dukcapil Kemendagri Zudan Arif Fakrulloh mengatakan, dalam proses identifikasi pihaknya bersinergi dengan tim DVI Polri dalam memberikan

hak akses yang seluas-luasnya. "Dukcapil kemudian menerbitkan dokumen kependudukan, antara lain berupa akta kematian korban teridentifikasi, yakni sebanyak 53 orang," kata Zudan dikutip

Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Kasus Positif di RI Tembus 1 Juta, Penambahan Terbanyak di Jabar

JAKARTA (IM) - Kasus Covid-19 di Tanah Air belum juga terkendali. Jumlah orang yang terpapar virus asal Wuhan, Tiongkok, terus bertambah.

Pada Selasa (26/1) tercatat penambahan 13.094 kasus. Sehingga akumulasi positif Covid-19 di Tanah Air sudah lebih dari 1 juta kasus, tepatnya sudah mencapai 1.012.350 kasus.

Dari 1 juta kasus Covid-19, tercatat kasus aktif saat ini sebanyak 163.526 atau 16,2% dari kasus terkonfirmasi.

Kasus aktif ini artinya yang saat ini dirawat atau diisolasi di rumah sakit ataupun menjalankan isolasi mandiri di rumah masing-masing.

Jumlah ini merupakan hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 75.194 spesimen yang dilakukan dengan metode

real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

Selain itu, juga dilaporkan kasus yang sembuh dari Covid-19 pada hari ini tercatat bertambah 10.868 orang. Sehingga total sebanyak 820.356 orang sembuh. Atau jika dipresentasikan sebanyak 81% telah sembuh dari terkonfirmasi positif Covid-19.

Sementara jumlah yang meninggal kembali bertambah 336 orang. Sehingga meninggal menjadi 28.468 orang. Dimana saat ini persentase kematian akibat Covid-19 sebesar 2,8%.

Jumlah suspek Covid-19 saat ini sebanyak 82.156 orang. Saat ini kasus tersebar di 510 kabupaten Kota di 34 Provinsi.

Data penambahan kasus

Bersambung ke hal 11



RDP KOMISI I DENGAN MENLU

Menteri Luar Negeri Retno Marsudi mengikuti Rapat Dengar Pendapat (RDP) bersama Komisi I DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (26/1). Rapat tersebut membahas perkembangan diplomasi vaksin Covid-19 guna program vaksinasi nasional, kebijakan perlindungan WNI di luar negeri dalam menghadapi gelombang kedua Covid-19 dan kebijakan politik luar negeri Indonesia terhadap perkembangan di dunia.

IDN/ANTARA

Bagus
FANCYS
PENGHARUM LEMARI & ANTI NGENGAT
DENGAN PEMBUNGKUS TEMBUS UDARA
防蛀除臭香氛袋

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
The beauty of humanity lies in honesty.
The value of humanity lies in faith.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!

"Robin Hood" Bekasi, Curi Motor Hasilnya Diberikan ke Pengemis

MR (24) dan MA (22) kini mendekam di kantor polisi. Keduanya ditangkap karena nekad mencuri sepeda motor di Kampung Koja Dua, Kecamatan Jatiasih, Kota Bekasi, Selasa (19/1) lalu. Ironisnya, hasil curian itu bukan untuk dinikmati mereka berdua, tapi justru dibagikan kepada warga miskin.

Bak aksi 'Robin Hood' di film, hasil curian dibagikan kepada masyarakat kalangan bawah. "Hasil penjualan motor curian dibagikan kepada penyandang masalah kesejahteraan sosial," kata Kasat Reskrim Polres Metro Bekasi Kota, AKBP Heri Purnomo, Selasa (26/1).

Aksi MR dan MA terungkap setelah korban melaporkan kehilangan motor kepada polisi. Beberapa hari kemudian, tepatnya pada Jumat (23/1), MR dan MA ditangkap polisi.

"Terlacak kedua pelaku saat hasil curiannya tersebut dijual melalui media social Facebook, dari situ kami amankan pelaku," ujarnya.

Harga motor curian yang ditawarkan cukup murah, hanya berkisar Rp 1,5 juta. Bahkan, mereka merupakan residivis dan baru

Bersambung ke hal 11

Seekor Harimau di Kebun Binatang Disuntik Mati karena Positif Covid-19

SEEKOR harimau penghuni kebun binatang di Swedia terpaksa disuntik mati karena diketahui positif terpapar virus korona (Covid-19). Dimikian disampaikan Institute Dokter Hewan Nasional Swedia (SVA).

Suntik mati terpaksa dilakukan karena hewan tersebut menderita masalah neurologis dan pernapasan.

Harimau betina berusia 17 tahun itu disuntik mati pada 11 Januari "untuk alasan kesejahteraan hewan karena gejala pernapasan dan neurologis yang parah," setelah kondisinya memburuk dengan cepat selama beberapa hari, kata SVA dalam keterangan yang dilansir RT.

Disebutkan bahwa harimau itu sudah tua dan memiliki prospek kesembuhan yang kecil.

Sampel dari harimau itu kemudian diuji untuk Covid-19, dengan hasil positif yang dikonfirmasi oleh SVA pada 13 Januari. Laboratorium bioanalitik IDEXX Jerman juga menemukan hasil positif untuk virus sehari

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.180,00	13.915,00
SGD	10.825,00	10.475,00
AUD	11.000,00	10.660,00
EUR	17.363,00	17.023,00
HKD	1.869,00	1.764,00
GBP	19.568,00	19.168,00

Selasa 26 Januari 2021 16.45 WIB